

EXPO... EXPO... EXPO... EXPO... EXPO... EXPO... EXPO...

« Depuis le samedi matin, je savais que quelque chose allait se passer, mais quoi ? Ce n'était ni un concours de belote, ni un repas, on n'avait pas mis de tables comme les autres fois. Ce n'était pas non plus un reportage, les chaises avaient été enlevées. Au contraire, mes murs seuls semblaient intéresser les organisateurs. Le lendemain m'apporta la réponse, dès que j'ouvris mes portes, une foule innombrable m'envahit et parcourut ce que j'appris être une exposition sur le vieux Genay. Et j'étais fier de voir mes jeunes pierres faire revivre le passé de mes amis d'aujourd'hui ».



aurait alors connu une intense activité, témoins ces nombreux ossements humains que l'on retrouverait sous la rue de la Poste.

La collection importante de cartes postales était sans doute le point fort de cette exposition. Chacun sut reconnaître qui son quartier, qui sa maison, et vérifier ainsi que malgré l'immobilité apparente des pierres, l'évolution ici comme ailleurs, fut rapide et pas si désagréable qu'on veut parfois le dire. Bien évidemment, les photos expliquant et montrant les activités de nos anciens donnèrent parfois lieu à d'étonnantes scènes qu'il est impossible de raconter mais qui n'en resteront pas moins gravées dans les esprits de chacun.

Des objets et outils de travail aidaient chacun à se familiariser avec le mode de vie de nos anciens : vie qui se résumait finalement ainsi « Simplicité et Joie ».

Le groupe histoire ne peut terminer sans remercier tous les visiteurs pour leur présence, leurs dons, leurs remarques. Qu'ils soient assurés qu'il en sera tenu compte pour de prochaines manifestations. A ce propos, si quelqu'un possédait un compte-rendu des voyages de la chorale à Genève ou Milan, le groupe histoire serait heureux d'en avoir connaissance.

Vous l'avez deviné, c'est la salle de la mairie qui vient de vous livrer ses impressions sur cette exposition. Exposition qui, il faut bien le dire, surprit un peu tout le monde, les visiteurs d'abord par la qualité et la quantité des objets exposés, mais aussi les organisateurs par le nombre important de personnes étrangères à la commune venues par curiosité et par intérêt.

La situation géologique constituait le premier des quatre centres d'intérêt de cette manifestation. Quelques croquis très simples et une collection de pierres et fossiles attiraient l'attention du public sur la formation de notre région et l'état de son sous-sol. On pouvait également comprendre pourquoi, contrairement à Lyon et l'autre rive de la Saône, notre pays ne fut peuplé que plus tard. Il est à remarquer que ce centre exerça son action chez les adolescents peut-être parce que plus proche de leur programme scolaire.

Une série de textes et plans racontait alors l'histoire de notre village telle qu'elle est actuellement connue. Genay, capitale du petit Franc-Lyonnais connaît une période de prospérité grâce à des avantages juridiques maintenant connus de tous. Avantages qui expliquent pourquoi l'on était si peu révolutionnaire à Genay en 1789. Le pilier de justice situé d'après les plans d'époque au centre du village actuel

